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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 29 settembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno ventinove del mese di settembre si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 agosto 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano assenti i 

Consiglieri: Di Vincenti, Ruggiero e Tuzzolino.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:35, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Dentici e Buonpasso.  

Il Presidente: comunica che data l’assenza momentanea del Cons. Ruggiero si procede con le 

comunicazioni:  

Il Cons. Buonpasso: comunica che ditte private hanno effettuato dei lavori inserendo dei tubi ai 

margini del marciapiede di Via Pitré, 172, lasciando gli stessi dissestati. Situazione analoga si 

presenta nei pressi della scuola di Boccadifalco dopo l’ultima alluvione, chiede se ci sono notizie in 

merito agli interventi necessari. 

Il Presidente: risponde che per avere notizie in merito, bisognerà attendere il Bilancio preventivo, 

aggiunge che le ditte private hanno l’obbligo, cosi come stabilito da contratto, che ultimati i lavori 

devono provvedere a ripristinare lo stato dei luoghi. Chiede, inoltre, l’invio di foto del marciapiede 

dissestato in prossimità della scuola di Boccadifalco.  

Il Cons. Bonpasso: risponde che provvederà quanto prima e nello stesso tempo inoltrerà delle note 

per richiedere di provvedere alla raccolta dei rifiuti e pulizia cestini gettacarte, nello specifico  nella 

villetta dei colori. 

Durante l’intervento, alle ore 9.40, partecipano ai lavori d’aula i Consiglieri Ruggiero e Di 

Vincenti ed alle ore 09.43 il Cons. Tuzzolino. 

Il Presidente invita il Segretario a procedere con la lettura delle mozioni iscritte al punto 6 dell’o.d.g. e pone 

in discussione la mozione lett. j) avente ad oggetto: “Ripristino pali illuminazione dismessi in Via Carmelo 

Onorato dal civ. 24 fino ad angolo con Corso Calatafimi.” presentata dal Cons. Ruggiero (prot. n.578 

/regint). 

Il Cons. Ruggiero: illustra la mozione ed evidenzia che la strada in questione collega C.so Pisani e 

C.so Calatafimi; i residenti lamentano la mancanza di visibilità sia a piedi che con gli autoveicoli. 

L’Amministrazione Comunale non permette la salvaguardia dell’incolumità dei cittadini, i pali 

dismessi dovrebbero essere ripristinati nel più breve tempo possibile, purtroppo i cittadini pagano 

dei servizi che l’Amministrazione non rende. Anticipa che provvederà a contattare l’AMG. 

Il Cons. Di Vincenti: favorevole alla mozione, sottolinea che in precedenza sono state presentate 

altre mozioni con lo stesso oggetto, sottolinea che è necessario ripristinare i pali dismessi, 
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soprattutto con il sopraggiungere della stagione invernale poiché la scarsa visibilità creerà seri 

problemi di incolumità pubblica.  

Il Cons. Dentici: favorevole alla mozione afferma che è inaudito togliere i pali della luce e non 

ripristinarli; auspica che siano presi seri provvedimenti. 

Il Cons. Buonpasso: favorevole alla mozione afferma che l’Amministrazione Comunale deve dare 

ascolto a queste necessità che tra le altre problematiche favoriscono atti di criminalità.  

Il Cons. Lupo: favorevole alla mozione, aggiunge che è doveroso provvedere alla sicurezza dei 

cittadini. L’illuminazione nelle ore serali non può mancare, i residenti hanno paura ad uscire 

durante le ore serali, temono incidenti data la scarsa visibilità e attacchi da parte dei malviventi. 

Il Cons: Buccola: si associa a quanto detto dai colleghi, purtroppo si tratta di un problema costante, 

si provvede a ripristinane qualche palo in maniera sporadica. Pensa che sia opportuno chiedere un 

incontro con i vertici di riferimento per comprendere meglio come si può intervenire. Si prospetta 

che nel 2025 avremo l’illuminazione pubblica con lampade a LED, ma nel frattempo chiede quali 

saranno gli interventi idonei affinché la città non rimanga al buio fino a quella data.  

Il Cons. Tuzzolino: favorevole alla mozione, sottolinea che riflettendo su questa mozione non si 

può fare a meno di considerare che la situazione in cui versa la città è drammatica. 

Il Cons. Sinopoli: afferma che la mozione racchiude una delle criticità che affligge la 

Circoscrizione ma anche tutta la città, il buio favorisce la criminalità, condivide con il Cons. il 

Buccola la riunione con i vertici di AMG e l’Amministrazione comunale. Comunica che ha avuto 

modo di vedere in giro per la città alcuni pali della luce nuovi, posizionati accanto a quelli dismessi, 

considerato che apparentemente i pali dismessi sembrano essere in buone condizioni, si chiede 

come mai questi non possano essere posizionati dove sono stati dismessi gli altri. Propone di 

parlarne con i vertici di riferimento per sapere se fattibile. 

Il Presidente: risponde che non tutti gli impianti sono interscambiabili, chiede se si tratta di nuovi 

impianti. 

Il Cons. Sinopoli: risponde che i tecnici potrebbero dare risposte certe, inoltre non sa se si tratta di 

nuovi impianti. 

Il Cons: Schiera: favorevole alla mozione, crede nel risultato della riunione e nei fantomatici fondi 

Europei da utilizzare. 

Il Presidente: afferma che questo problema è uno tra i primi che affligge la città, ci sono interi 

quartieri al buio e nonostante i Consigli di Circoscrizione si attivino per evidenziare le criticità 

riscontrate non c’è nessun intervento; chiede se ci sono altri pali dismessi in Via Carmelo Onorato e 

propone ai Consiglieri di effettuare un sopralluogo in mattinata, così da poter integrare la mozione 

se ciò fosse necessario. I Consiglieri tutti accolgono l’invito del Presidente. 

Il Presidente chiude pertanto la seduta alle ore 10.18 per effettuare il sopralluogo. 

 

 

        Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                       Il Presidente.  

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada         
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